

Pétanque Beaufortaise

(Secteur Est-Anjou)



La Pétanque Beaufortaise a été créée en 1965. Les concours et les entraînements se déroulaient alors sur le mail, en centre-ville. En 2001, le club a été déplacé près des terrains de sport « chemin des esquisseaux ». Le local a été bâti et aménagé par les licenciés, mais l'entretien des jeux (désherbage) est pris en charge par la municipalité.



En 2025, le club compte 49 licenciés, dont 10 féminines. Malheureusement, il n'y a pas d'arbitre malgré plusieurs candidatures qui se sont avérées sans suite au fil des saisons.

Les entraînements se déroulent le mercredi et le vendredi à partir de 16h30.

Cette saison, la Pétanque Beaufortaise est inscrite dans les diverses compétitions du comité ainsi que dans les championnats des clubs (seniors, vétérans et féminins).

Le club organisera cette saison 3 concours départementaux ainsi que les qualificatifs en triplettes hommes et les championnats départementaux en triplettes hommes et femmes.

Pour toutes informations, contacter

le Président Alain Aubeux

Tel : 06 33 56 60 50

Mail : 2078-beaufort@ffpjp-cd49.com

